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16. Fragestunde der Landratssitzung vom 30. November 2023 
 2023/591; Protokoll: ps 

1. Rolf Blatter: Führung im TBA BL 

Keine Zusatzfragen. 

2. Stefan Meyer: Regional abgestufte Richtprämien 

Stefan Meyer (SVP) hat folgende Zusatzfrage: Ist sich der Regierungsrat bewusst, dass durch die 
einheitliche Richtprämie Steuermittel verschwendet werden? Würde der Unterschied zwischen den 
Regionen berücksichtigt, könnte mit den gleichen Mitteln der stark belastete Haushalt wirkungsvol-
ler entlastet werden.  

Antwort: Regierungsrat Anton Lauber (Die Mitte) findet die Frage suggestiv, aber gut. In der Ver-

gangenheit wurden die Unterschiede zwischen den Regionen noch nie einbezogen. Es gibt jedoch 
auch andere Unterschiede in den Prämienregionen wie zum Beispiel die Mieten, die im unteren 
Kantonsteil deutlich höher sind als im oberen Kantonsteil. Es gibt verschiedene Parameter, die 
ansonsten vielleicht auch noch berücksichtigt werden müssten. Nach dem Entschied des Bun-
desparlaments wird das System nochmals angepasst und allenfalls dem Anliegen Rechnung ge-
tragen.  

://: Alle Fragen sind beantwortet. 
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